

El Secretario Serra y el Ministro Crosbie examinaron las posiciones de México y Canadá en la Ronda Uruguay de Negociaciones Comerciales Multilaterales en la que los dos países desempeñan un papel clave.

También analizaron el comercio bilateral entre México y Canadá que se ha incrementado, pero que requiere ampliarse considerablemente. Con este propósito, giraron instrucciones a sus funcionarios para que continúen las pláticas sobre mecanismos que fortalezcan las inversiones y el comercio bilateral, así como el desarrollo de nuevos programas para fomentar la participación de los sectores privados de México y Canadá en sus respectivas economías. Las diferencias en las estadísticas comerciales serán objeto de una pronta revisión, empezando con el sector automotriz.

El Secretario Aspe y los Ministros Wilson y McDermid destacaron que los resultados económicos recientes que ha logrado México han sido impresionantes. Reiteraron su apoyo a las acciones desarrolladas por el FMI y el Banco Mundial en el otorgamiento de facilidades señaladas en los acuerdos sobre la reducción de deuda y expresaron su satisfacción por el progreso logrado por México y sus acreedores en la reestructuración de sus créditos. El positivo papel desempeñado por los bancos canadienses fue destacado, al igual que los acuerdos de recalendarización de créditos oficiales logrados por el Club de París. La reciente suscripción de nuevas líneas de crédito otorgadas a México por la Corporación para el Desarrollo de las Exportaciones fue también un elemento importante para facilitar aún más el comercio bilateral.

Los Ministros expresaron su satisfacción por el progreso logrado en materia de cooperación aduanera y fiscal. En relación a una más estrecha cooperación en los foros económicos regionales y multilaterales, los Ministros señalaron que Canadá, al través de la reciente elección del Ministro Wilson como Presidente del Comité Interino del FMI, sitúa a ese país en una posición que le permite promover el fortalecimiento del Fondo y canalizar los esfuerzos de cooperación entre gobiernos, bancos e instituciones financieras internacionales para la solución de los problemas de la deuda del mundo en desarrollo y para el fortalecimiento de la economía mundial.

Importantes agencias regionales de crédito, incluidos los bancos del Caribe e Interamericano de Desarrollo, han sido participantes destacados en la asistencia a los países del hemisferio. Los Ministros coincidieron en señalar que la Asamblea General del BID, que tendrá lugar en Montreal en abril próximo, brindará la oportunidad para profundizar en tales cuestiones.